

# "El posgrado me ha permitido trabajar como psicóloga infantil" - Meiditerráneo - 03/10/2017

Universitat

Jaume I

## «El posgrado me ha permitido trabajar como psicóloga infantil»

**M. López y C. García** Evaluación e Intervención en Psicología Infantil y Adolescente

R. D.  
especiales@epmediterraneo.com  
CASTELLÓN

**--¿Qué supuso para vuestro currículo este posgrado?**

–Gracias al posgrado conocí a Maribel. Me llamó la atención su capacidad organizativa y resolutoria y la he *fichado* como responsable del nuevo centro Paraules Tendres que he abierto en Benicàssim, formando un equipo de calidad. Nos ha ayudado a asentar las bases de la psicología infantil, área que está muy poco explorada en la carrera y que, por tanto, nos ha aportado seguridad al desarrollar nuestro trabajo como psicólogas infantiles.

**--¿Qué destacaríais?**

–Destacaríamos la calidad en dos aspectos que son fundamentales. Por un lado, la calidad del profesorado, liderado por Rafael Ballester y Estefanía Ruiz, que se preocupan de que los profesores sean especialistas en su campo y de los más punteros de España, tanto en investigación como en práctica clínica, elemento que hace este posgrado diferente al resto. Por otro lado, la calidad humana de las compañeras, ya que al ser un grupo reducido y las clases resultan tan participativas, hemos logrado aprender mucho las unas de las otras.

**--¿Habéis aplicado el saber?**

–Cristina: Llevo varios años desarrollando la práctica clínica con niños y adolescentes en Paraules



►► Maribel y Cristina, junto a Estefanía Ruiz, codirectora del posgrado.

Tendres y, aunque el resultado de las terapias suele ser satisfactorio, tenía la sensación de no estar totalmente actualizada o de que podría haber aplicado otras

técnicas más sencillas o efectivas. Tras el posgrado, he recopilado mucho material práctico y *saber hacer* que hacen que gane eficacia en mis tratamientos.



**Maribel y Cristina**

EXALUMNAS DEL CURSO

«Es necesario especializarse para dar una adecuada respuesta en nuestro trabajo»

Maribel: Gracias a este curso, he conseguido trabajar en una clínica como psicóloga infantil, lo cual es muy complicado en estos tiempos, así que mi gratitud es plena tanto a lo aprendido en el posgrado como a Cristina que ha sabido ver mis cualidades.

**--¿Qué novedades ha incorporado el posgrado este año?**

–La tercera edición presenta novedades que se van a incorporar en el curso académico, como los talleres monográficos, formación intensiva en una determinada temática (por ejemplo, sobre violencia filioparental o malestar con la orientación sexual), las sesiones clínicas en las que se resolverán casos de manera dirigida y actividades *outdoor*. Este año se darán los primeros pasos hacia la creación de una red de alumnos y antiguos alumnos del postgrado. Más información, <http://www.fue.uji.es/psicologia-clinica>. ≡